

La rencontre de Jasper sera un jalon dans nos relations. Elle représente une chance historique de faire mieux connaître l'ASEAN au Canada. De fait, ce que nous pourrons accomplir entre nous ne sera qu'une petite partie du processus d'établissement de relations plus étroites entre nos pays.

En tant que gouvernements, nous avons déjà amélioré grandement notre connaissance et notre compréhension mutuelles. Il est maintenant temps de promouvoir cette amitié et cette compréhension entre nos peuples.

Un programme d'activités sera organisé à Calgary (Alberta) et dans ses environs en vue de promouvoir les liens commerciaux et éducationnels ainsi que d'autres liens non gouvernementaux entre le Canada et l'ASEAN.

Nous collaborons étroitement, de concert avec vos missions à Ottawa et par l'entremise de nos missions dans la région, pour trouver un bon nombre de participants et pour élaborer un programme intéressant.

Votre Altesse Royale, chers collègues, depuis dix ans déjà les ministres des Affaires étrangères de l'ASEAN invitent leurs homologues des pays du Dialogue à participer à ces consultations annuelles.

Je compte bien pouvoir vous rendre l'hospitalité que vous m'avez offerte dans ces six dernières années.